



RETRAITES LE 31 JANVIER, EN IMAGES

Merci pour votre mobilisation !



Vous avez été encore plus nombreux pour cette deuxième journée de mobilisation. Le gouvernement doit entendre la contestation grandissante et renoncer à ce projet injuste de réforme des retraites !



L'UNSA-FERROVIAIRE REMERCIE SES ADHÉRENTS ET MILITANTS D'AVOIR EXPRIMÉ, POUR LA DEUXIÈME FOIS, LEUR MÉCONTENTEMENT À L'ÉGARD DU PROJET DE RÉFORME DES RETRAITES VOULU PAR LE GOUVERNEMENT. L'UNSA RESTE MOBILISÉE AUX CÔTÉS DES AUTRES ORGANISATIONS SYNDICALES AFIN DE CONTRER LE PROJET DE RÉFORME !



... et partout en France